

LE PRIX COURANT

(THE PRICE CURRENT)
REVUE HEBDOMADAIRE

Commerce, Finance, Industrie, Assurance, Propriété Immobilière, Etc.

EDITEURS :

LA COMPAGNIE DE PUBLICATIONS COMMERCIALES

(The Trades Publishing Co.)

25, Rue Saint-Gabriel, - MONTREAL

TELEPHONE BELL MAIN 2547

ABONNEMENT	MONTREAL ET BANLIEUE - \$2.00	PAR AN.
	CANADA ET ETATS-UNIS - 1.50	
	UNION POSTALE - - Frs 15.00	

Il n'est pas accepté d'abonnement pour moins qu'une année complète.

L'abonnement est considéré comme renouvelé si le souscripteur ne nous donne pas avis contraire au moins quinze jours avant l'expiration, et cet avis ne peut être donné que par écrit directement à nos bureaux, nos agents n'étant pas autorisés à recevoir de tels avis.

Une année commencée est due en entier, et il ne sera pas donné suite à un ordre de discontinuer tant que les arriérés ne sont pas payés.

Nous n'accepterons de chèques en paiement d'abonnement, qu'en autant que le montant est fait payable au pair à Montréal.

Tous chèques, mandats, bons de poste, doivent être faits payables à l'ordre de : "LE PRIX COURANT."

Nous nous ferons un plaisir de répondre à toutes demandes de renseignements. Adressez toutes communications simplement comme suit :

LE PRIX COURANT, Montréal.

LES NOUVEAUX ELUS DE L'ASSOCIATION DES EPICIERIS DE MONTREAL

Le Président, M. Placide Daoust est né à l'Île Perrot en 1863. Après avoir suivi un cours commercial, il débuta comme employé dans le commerce des nouveautés et devint le vendeur principal du département des soieries dans les maisons S. Carsley et Henry Morgan successivement.

Il quitta son emploi pour s'établir à son propre compte dans le commerce d'épicerie, coin des rues Chatham et Notre-Dame. Depuis 16 ans il est le propriétaire de l'importante épicerie située au coin des rues de l'Hotel de Ville et St-Catherine; c'est l'une des épicerie de détail les plus ahanlandées de Montréal.

M. Daoust fait depuis longtemps partie de l'Association des Epiciers de Montréal dont il est un des membres les

conséquent, le fort et le faible de l'Association.

C'est ainsi qu'il déplore que ses confrères de langue anglaise du commerce de l'épicerie se tiennent en majorité à l'écart de l'Association et il se propose pendant son terme d'office de consacrer la meilleure part de ses efforts à les attirer dans le sein de l'organisation dont il est le Président.

M. Daoust est un adversaire acharné des timbres de commerce et il mettra à détruire cette plaie toute l'énergie et toute l'influence dont il dispose.

Disons en passant que le nouveau Président de l'Association des Epiciers est également Président du Club Libéral du quartier St-Louis.

* * *

Le 1er Vice-Président, M. Edward Upton est né à Ashford, comté de Limerick, Irlande, et émigra au Canada en 1875. Il débuta comme chauffeur sur les trains du Grand Tronc, puis grâce à son habileté manuelle, à des aptitudes spéciales pour la mécanique et à son assiduité au travail il devint ingénieur

chargé de la conduite des locomotives sur les trains express.

Il y a treize ans, il abandonna les chemins de fer pour ouvrir une modeste épicerie à la Pointe St-Charles; l'établissement a grandi avec le temps et est devenu l'une des épicerie les plus importantes de l'endroit.

Membre de l'Association depuis nombre d'années, M. E. Upton nous déclare que, s'il a accepté le poste de vice-président, c'est parce qu'il reconnaît la nécessité absolue d'une Association des Epiciers et que son titre lui donnera plus de force et plus de poids pour entraîner ses confrères de langue anglaise dans les rangs de l'Association et aussi pour amener ceux qui en font déjà partie à assister aux assemblées avec plus de régularité.

M. Upton est dans toute la force de l'âge; c'est un homme actif qui fait partie d'un grand nombre de sociétés fraternelles et nous sommes persuadés que ses efforts pour augmenter le nombre des membres de langue anglaise de l'Association des Epiciers seront couronnés de succès.

* * *

Le 2ème Vice-Président, M. Napoléon Séguin, est né à Rigaud; il est âgé de 38 ans. Il se prépara au commerce par un cours commercial au Collège de Rigaud. Au sortir du collège il entra comme employé dans le commerce d'épicerie.

Il s'établit, il y a treize ans, à l'endroit qu'occupe aujourd'hui encore son magasin, au coin des rues Ontario et Frontenac.

M. Séguin jouit dans son quartier, comme le prouvent les fonctions électives qu'il occupe, d'une considération marquée. Il est, en effet, Président de: La Conférence St-Eusèbe; La Société St-Vincent de Paul et l'Union St-Pierre. Il est également Vice-Président de l'Alliance Nationale, Section St-Eusèbe.



plus influents et les plus actifs. Pendant de longues années il a fait partie du conseil de direction et connaît, par